

Ein weiterer Schritt nach vorn

3FO Die Stiftung 3FO in Olten lud jüngst zu ihrer zweiten, ganztägigen Hausmesse mit dem Motto «Auf dem Weg». Das Fazit der Verantwortlichen fällt positiv aus: Den ganzen Tag über herrschte reges Treiben, es kam zu zahlreichen vielversprechenden Begegnungen. Ein weiterer Schritt nach vorn also für die Stiftung auf ihrem Weg, ihr Schaffen einer breiten Öffentlichkeit bekanntzumachen.

Die Verantwortlichen der Stiftung 3FO rund um Gründer und Stiftungsratspräsident Reinhold Mathys zeigen sich «sehr zufrieden» mit dem Interesse der Besucherinnen und Besucher an ihrer zweiten Hausmesse, die Ende Oktober in Olten durchgeführt wurde. Während des ganzen Tages habe in den Räumlichkeiten an der Belchensstrasse ein inspirierendes Kommen und Gehen geherrscht. Es kam zu einigen vielversprechenden Begegnungen zwischen den Gästen und den Mitarbeitenden der einzelnen Organisationen der Stiftung. Begegnungen, die da und dort Konkretes nach sich ziehen, wie etwa im Bereich des «juraLab» und seinen Coworking-Lösungen. Ein Thema, das aktuell sehr im Trend ist – auch in der Stadt Olten.

Das «juraLab» fördert mit seinem Angebot Kooperationen im Arbeitsleben und bietet Arbeitsplätze und Seminarräume an zentraler Lage an. Ganz generell bot die Hausmesse Zeit, um sich auszutauschen und sich kennenzulernen. Auch der Oltner Stadtpräsident Martin Wey nutzte die Gelegenheit, um der Stiftung einen längeren Besuch abzustatten und dabei Einblick in deren Schaffen zu erhalten. Reinhold Mathys führte ihn persönlich durch die Hausmesse und erläuterte ihm die Ziele und Tätigkeitsfelder der einzelnen Tochtergesellschaften. «Ich bin wirklich beeindruckt von der Grundidee der Stiftung und war überrascht, in welchen Bereichen und mit welchem Engagement sie überall tätig ist», lautete des Stadtpräsidenten Fazit. In der Tat: Die Stiftung 3FO ermöglicht nachhaltige Entwicklung von Menschen und Organisationen und unterstützt Projekte oder Vorhaben in den Bereichen Persönlichkeitsentwicklung, Kind – Eltern, Umweltsensibilisierung, Kooperation und Konfliktbearbeitung. Voraussichtlich im Frühjahr 2020 wird die Stiftung zur 3. Hausmesse laden. Bereits am nächsten Aaregäuer Spieltag aber, am 11. Mai 2019 in Olten, wird sie mit ihrer Organisation «Netz 4F» für Kitas, Familie und Kind wieder ganz konkret im Einsatz stehen. ZVG

www.3fo.ch



Reinhold Mathys, Gründer und Präsident der Stiftung 3FO (links), erklärt dem Oltner Stadtpräsidenten Martin Wey die Ziele und Tätigkeitsfelder der einzelnen Tochtergesellschaften. (Bild: ZVG)